



HOMEOPATIA DEL SIGLO XXI

CICLO DE CONFERENCIAS

Dr. José Callao Martínez

CONFERENCIA 1ª:

HOMEOPATÍA Y SISTEMA DIGESTIVO

Zaragoza, 23 Enero 2016

PROGRAMA

- 1.-Aftosis bucal recidivante**
- 2.-Insuficiencia del cardias y reflujo gastroesofágico**
- 3.-Hernia hiatal**
- 4.-Gastritis, gastralgia idiopática o nerviosa**
- 5.-Gastritis crónica**
- 6.-Úlcera gástrica**
- 7.-Gastroenteritis**
- 8.-Colon espástico**
- 9.-Dolor cólico producido por bridas**
- 10.-Cólico del lactante**
- 11.-Diverticulosis cólica**
- 12.-Alteración de enzimas pancreáticas**
- 13.-Hepatitis**
- 14-Quiste hidatídico hepático**
- 15.-Litiasis biliar**
- 16.-Cirrosis biliar primaria**
- 17.-Enfermedad de Crohn**
- 18.-Colitis ulcerosa**
- 19.- Poliposis intestinal**
- 20.-Fisura anal**
- 21-Alergias alimentarias**

1. Aftosis bucal recidivante:

Es una enfermedad caracterizada por el exceso de humedad en la superficie de las mucosas, indicativo de una ideación obsesiva persistente asociada con frecuencia a infecciones víricas antiguas, pues no es infrecuente encontrar títulos altos de anticuerpos anticitomegalovirus, antiovirus Epstein Barr o antiovirus varicela.

Desde el punto de vista terapéutico deberíamos pensar en la asociación de los colores naranja y verde: La Humedad está relacionada con el color verde, de manera que el color verde va a provocar en el cuerpo humano una respuesta frente a la humedad, generando sequedad y frío.

Tratamiento: Serotonina y AVIARE 700.000 K.

Gel de azufre 700MK aplicado por fuera, no dentro de las mucosas.

¿por qué la utilización de la dilución 700MK? Si, por ejemplo, en una insuficiencia renal se utiliza la dilución 30CH, se mejora la filtración, pero en 30-40 días se pasa la mejoría. Con la 200CH podemos mantener la mejoría otros 30-40 días. Con la dilución 700MK la respuesta de mejoría se mantiene estable.

La serotonina tiene una acción antialérgica, antiinflamatoria de mucosas, y protectora del intestino delgado, donde se sintetiza más del 90% de la serotonina y por lo tanto tiene una acción protectora del sistema nervioso y euforizante.

Aviaire mejora la inmunidad frente a los procesos infecciosos de vías respiratorias, evitando las frecuentes infecciones bacterias y/o víricas. La cavidad oral está regida por el Pulmón, según la Medicina Tradicional China

Dosis: 3-5 gotas 2-3 veces al día

2. Insuficiencia del cardias y Reflujo gastroesofágico:

Es la consecuencia de una hiperactivación de la energía del bazo, (obsesividad, humedad), y exceso de calor (ansiedad, pirosis) lo que provoca la insuficiencia del cardias (Absinthium 700.000 K). El Bazo tiene acción ascendente. Es el orden, el método. Si hay hiperactividad del bazo hay rumiación, obsesión. El cardias pierde el tono empieza a haber reflujo.

El Absinthium tonifica el cardias

El tratamiento consiste en tonificar el peristaltismo estimulando el intestino grueso (Yucca), y el intestino delgado (SEROTONINA). La Yucca se administra en cualquier inicio de degeneración del Intestino Grueso. La Serotonina ajusta la energía del Intestino Delgado

Diluciones: 700.000 K, aunque cualquier dilución por encima de la 30 CH, sirve.

Elaps Coralinum, Ágata de Fuego tiene una acción directa sobre el esófago

Siempre: tonificar el hígado-vesícula biliar (madera) con plantas amargas, para estimular el control de la tierra (estómago) a través de la madera.

Diente De León (Taraxacum dens leonis) extracto fluido: 20 gotas antes de cada comida

Otras plantas amargas: ROMERO (Rosmarinus) Y ALCACHOFA (Cynara Scolimus)

3. Hernia hiatal:

Es el deslizamiento del estómago dentro de la cavidad torácica, rebasando la barrera diafragmática. Esto supone la penetración de la tierra dentro de la parte aérea del metal, el orden y la obsesión interfiriendo en la intuición y el deseo de vivir con pasión, introduce el miedo o la imposibilidad de tragar un conflicto (estómago), en el pulmón, induce el miedo a coger el aire vital, por miedo a ser zarandeado por las tormentas de la vida.

Tratamiento: el ya citado para el reflujo gastroesofágico. Se puede añadir Turquesa 700MK

4. Gastritis, Gastralgia idiopática o nerviosa:

Problema de nervios. La padecen personas de fuego : según el horóscopo chino serían las personas Caballo (relacionadas con el meridiano del corazón), Oveja (relacionada con el meridiano del Intestino delgado), Perro (relacionadas con el meridiano de Maestro de Corazón), Jabalí (relacionadas con el meridiano Triple recalentador).

El fuego significa: Yo soy, yo actúo, yo amo. Genera espasmos, contracciones, rechaza la culpabilidad.

La Tarentula Hispanica 700MK es una medicina de movimiento agua indicada en personas de fuego que están viviendo una etapa de ansiedad y preocupación por un conflicto que no pueden controlar. Al tercer día de tomarla, ya se sabe si funciona o no. Se toma entre 3 y 6 meses, no indefinidamente

Zizia Aurea 700MK, mejora el componente espasmódico

Terapia neural (troncal inferior)

Retirar el omeprazol o derivados de manera paulatina

5. Gastritis crónica:

Una **gastritis** es una **patología inflamatoria** de la mucosa gástrica, que no es contagiosa, una de sus funciones es la de proteger las capas más profundas del estómago (por ejemplo, los músculos) Cuando el estómago produce demasiado ácido o la capa protectora está dañada, puede aparecer una gastritis. Esta puede producirse de forma aguda y desaparecer rápidamente o presentar un desarrollo crónico.

La **gastritis crónica** y sus tres tipos:

- **Gastritis del tipo A:** Autoinmune (con el 5% de los casos, es la gastritis crónica más infrecuente); afecta principalmente al cuerpo del estómago.

- **Por alergia o intolerancia a distintos alimentos (Petroleum + Ruta 700.000 K , 5 gotas de cada medicamento dos o tres veces al día)**
- **Gastritis del tipo B:** Bacteriana (con el 85% de los casos, es la más común de las gastritis crónicas) causada fundamentalmente por *Helicobacter pylori*, y afecta principalmente al antro pilórico.
- **Gastritis del tipo C:** (*chemical*) química (10% de los casos) debida a medicamentos (por ejemplo, anti-inflamatorios no esteroides: AINE) o por la bilis, que refluye del intestino delgado al estómago (reflujo biliar); afecta principalmente al píloro (*pylorus*).

En casos severos, la gastritis puede conducir a daños más graves en la mucosa gástrica como úlceras de estómago, hemorragias gastrointestinales o perforaciones gástricas.

Desde el punto de vista energético es una reacción de calor (pirosis, inflamación), reactivo a una energía fría, quizás de origen psicógeno, un conflicto que el paciente no puede tragar ni digerir, y le revuelve las tripas.

Tratamiento con **plantas amargas para tonificar la madera (Hígado y Vesícula Biliar) que controla la tierra (estómago):** (Romero, Cynara Scolimus, Diente de León, extracto fluido o seco, 3 cap o 20 gotas tres veces al día, en cualquier gastritis.

Color Blanco (**Coral Blanco**) para regular el calor y la humedad , y Negro (**Cuarzo Turmalina Negra, Carbo Animalis**) para regular el frío y la sequedad.

Color naranja (Phosphoricum Acidum), **rojo** (Zincum Sulphuricum) y **negro** (Carbo Animalis o Cuarzo Turmalina Negra), en las gastritis atróficas **autoinmunes**,

Symphytum (color naranja) + **Fluorita en las gastritis postradioterapia** (la fluorita dispersa el calor residual de la radioterapia), Calcarea Sulphurica o Yeso Cristalizado como tratamiento para las micosis (regula la energía del Intestino grueso); tonificar el intestino grueso (Yucca) si hay estreñimiento.

Zumo de alimón con agua caliente y miel, en ayunas, ¿Omeprazol?

6- Úlcera gástrica : lesión o herida de la mucosa, que puede llegar a atravesar la capa muscular, provocando una perforación.

Infección por Helicobacter Pylori, stress, antiinflamatorios, alcohol, tabaco...,

Kalium Bicromicum, Nux Vomica, **Nitricum Acidum** (portador la longitud cromática naranja?)

Color rojo (Fe Ni Meteorito) y color negro (Carbo Animalis) 700.000 K para regular el Calor y la Humedad

Plantas amargas: diente de león, romero

Omeprazol

7.- Gastroenteritis:

Trastorno inflamatorio agudo de origen bacteriano o vírico, que cursa con náuseas, vómitos y diarreas de mayor o menor intensidad.

Coral Blanco 200 CH ó 700.000 K en infecciones víricas . Administrar al principio cada 30 minutos, y luego espaciar. El color blanco produce Frío y Sequedad, y contrarresta la diarrea, que es Calor y Humedad.

Arsenicum álbum o Arsenicum Iodatatum 700.000 K en infecciones bacterianas. Las sales de Yodo funcionan mejor que el metal solo.

Si no hay seguridad de que la gastroenteritis sea vírica o bacteriana, se administra 3 gotas de Coral blanco + 3 gotas de Arsenicum iodatum, durante 3- días para evitar recidivas.

En las diarreas por Giardias, posiblemente sea útil el Mercurius biiodatus.

8.-Colon espástico:

Se entiende por colon espástico o irritable, una alteración funcional del tracto digestivo, cuyas manifestaciones más frecuentes son: la dispepsia con meteorismo, vómitos, disfagia, dolor abdominal espástico o asociado a diarreas funcionales, que suele ser el síntoma dominante.

Estos borborismos y las diarreas líquidas o semilíquidas, son la manifestación del Calor (agitación, ansiedad) y Humedad (obsesión) de origen mental, que se han somatizado en aparato digestivo

Au Ag Cu Fe 700.000 K gotas: 8 gotas tres veces al día
+ Sulphur 700.000 K gotas. 2 gotas tres veces al día } Esta asociación es un regulador del sistema nervioso vegetativo y psicológico

Zizia aurea 700MK como antiespasmódico.

Si hay tenesmo imperioso: Cupresus Sempervivens o Nux Moschata 700.000 K gotas: 3-5 gotas 3 veces al día

Tarentula Hispanica en los casos más rebeldes (las congojas del amor desairado)

9.- Dolor cólico producido por bridas

En este punto debemos realizar una diferenciación del dolor espástico abdominal producido por el frío, secundario a la invasión de frío mental, propio del colon irritable o espástico y el dolor

debido a **sinequias o adherencias intestinales**, que se caracteriza por la contractura dolorosa de una porción de intestino, con disminución o paralización de la motilidad intestinal y por supuesto ausencia de diarreas. En estos casos el estreñimiento suele ser lo más frecuente.

Causticum 700.000 K gotas: 5 gotas tres veces al día , durante un año

Cuarzo Turmalina Negra 700.000 K gel; aplicación local sobre la zona cicatricial

¿Pulsatilla-Causticum-Vinum?

Neuralterapia de la cicatriz. A veces al principio puede haber agravación

10.-Cólicos del lactante

El dolor espástico intestinal que aparece en el lactante después de tetar o tomar el biberón es el equivalente del colon espástico del adulto y como sucede en los adultos puede estar relacionado con la personalidad ansiosa del niño, con existencia de estreñimiento asociado y con la alimentación de la madre, que puede transmitir al niño/a elementos metabolizados del trigo, leche de vaca y otros. Los niños “de fuego” (según horóscopo chino), son más propensos a padecer cólicos.

La primera medida para resolver el problema concierne a la alimentación de la madre, de la que inicialmente se deben suprimir los cereales que contengan gluten (trigo, avena, cebada y centeno), la leche de vaca y sus derivados.

Zizia Aurea 700.000 K gotas: 1-2 gotas dos o tres veces al día (espasmolítico de musculo de fibra lisa y estriada)

Yucca Filamentosa 700.000 K gotas: 1-3 gotas dos o tres veces al día (regulador del tránsito intestinal. En estreñimiento de adultos administrar la Yucca y medicamentos de “color azul” .

11.-Diverticulosis cólica:

En realidad no hay un tratamiento efectivo que permita curar los divertículos, que son dilataciones sacciformes del intestino. El intestino está “viejo”, desvitalizado, sin fuerzas.

Hay que evitar las infecciones y facilitar el tránsito intestinal

El mismo tratamiento anterior, añadiendo Nitricum Acidum 700.000 K gotas (color naranja?): 5 gotas tres veces al día, para evitar la inflamación y posible perforación del divertículo. Si hay dolor, administrar Zizia aurea.

12.- Alteración de enzimas pancreáticas :

El bazo-páncreas se encuentra simbolizado en el horóscopo chino en la figura de la serpiente, energéticamente es el encargado de generar sequedad, anímicamente emite simpatía y cariño,

además de orden mental y equilibrio. Para realizar bien sus funciones necesita afecto palpable a través de la piel y sexo. La ausencia de caricias y afecto palpable puede generar, además de obsesividad e intransigencia, diabetes y alteraciones de las enzimas pancreáticas.

Otras etiologías: alcoholismo, tabaquismo, consumo elevado de café, secuelas de pancreatitis aguda, LITIASIS BILIAR

ZINC.MURIATICUM. + URTIC.UREN. + YUCC. => HIPERAMILASEMIA O AUMENTO DE LIPASA Y AMILASA (Symphytum, Pix Liquida). Dilución: 700.000 K . Dosis: 3-5 gotas dos o tres veces al día

Zincum muriaticum es el “gran Lycopodium” (medicamento de rabia contenida, con temblor interno o generalizado. En el temblor esencial también se puede utilizar: si controlamos la Vesícula Biliar , controlamos la tierra (estómago-bazo-páncreas).

La Yucca controla el tránsito intestinal

En caso de litiasis biliar responsable de la pancreatitis, hay que estabilizar la motilidad y funcionalidad de la VB : Peridoto (color verde) + Corindón Amarillo ó Cimófano 700.000 K gotas: 5 gotas de cada medicamento, antes de comida y cena

La Vesícula biliar es el asiento de la cólera, y la que toma decisiones. No olvida ni un favor ni una ofensa. Necesita acción. Cuando no puede sacar la rabia, cristaliza en forma de litiasis. La rabia genera Calor, para enfriar, utilizamos el color verde (Peridoto 700MK). Si este tratamiento no funcionase, hay que recurrir a la cirugía

13.- Hepatitis

La hepatitis es una inflamación del hígado, que junto con la VB es el asiento de la cólera y el rencor. La madera no olvida y difícilmente perdona. La hepatitis es una manifestación del fuego del hígado (agresividad reprimida, rencor...)

Color naranja + color negro + Petroselinum + sales de mercurio en los procesos cronificados.

El color naranja da como respuesta Frío y Sequedad: Phosphoricum acidum, Arsenicum Iodatum Sulphur Iodatum son medicamentos de longitud de onda naranja. Carbo animalis es un medicamento de longitud de onda correspondiente al color negro.

Phosphoricum Acidum (Arsenicum Iodatum, Sulphur Iodatum) + Carbo Animalis + Petroselinum + ¿Mercurius Solubilis? (en caso de evolución a cirrosis).

Mercurius cyanatus en todas las enfermedades crónicas y autoinmunes

Arnica (color azul) para evitar riesgo de hematemesis por varices esofágicas.

Venenos de serpiente (Naja Tripudians), para las enfermedades del árbol biliar

Biorresonancia con inversión de la onda (Ai) del virus A, B, C, y amplificación a 14.000.000 o más (34.000.000)

Hígado-Arteria-Vena 9 CH, porque controla los procesos agudos de los 5 movimientos (El hígado está relacionado con la madera, la Arteria con el Fuego y la Vena con el Agua).

Las personas con hepatitis pueden desarrollar antes que cirrosis un cáncer de pulmón.

14.- Quiste hidatídico hepático

Absinthium (verminosis) + Natrum Iodatum (movimiento agua)+ Zincum MURIATICUM (VB y verminosis) 700.000 K gotas: 5 + 5 + 5 gotas tres veces al día

Recordar que la VB tiene una energía antagonista del IG

Sticta Pulmonaria para el quiste hidatídico pulmonar (Dr. Gaspá)

Biorresonancia del quiste hidatídico, tenía equinococo, con inversión de la onda (Ai) y amplificación a 7.000.000 o más (34.000.000).

El Absinthium es un medicamento con aplicaciones también en dislipemias, vejigas atónica, fibromialgias reumáticas....

La Platina y la Ulexita también tienen polaridad por el movimiento agua

15.- Litiasis biliar

La litiasis biliar se caracteriza por la existencia de cálculos o piedras en el interior de la vesícula biliar o en cualquier punto del árbol biliar, constituidos unas veces por cristales de colesterol y otras por cristales de bilirrubinato cálcico. Estos elementos pueden emigrar de la vesícula al conducto biliar principal, provocando un intenso dolor en hipocondrio derecho, frecuentemente irradiado a espalda y a hombro o escápula derecha. Las complicaciones más frecuentes son la colecistitis aguda, pancreatitis, cáncer de vesícula, formación de fístulas biliares o íleo por perforación.

Desde el punto de vista energético, la litiasis biliar es la cristalización del sentimiento de rabia, largamente reprimido y transformado en amargura.

Peridoto (color verde, para generar respuesta de Frío) + Cimófano o Topacio Imperial (color amarillo, para regular el Calor y la Humedad) 700.000 K gotas: 5 gotas de cada medicamento antes de cada comida

No cura la litiasis, que debe ser sometida a tratamiento quirúrgico, pero evita los cólicos y normaliza la funcionalidad.

Si hay piedras en los canalículos biliares, administrar CUARZO AURÍFERO.

16.- Cirrosis biliar primaria

La cirrosis biliar primaria es una enfermedad hepática que afecta principalmente a mujeres en la edad media de la vida. La causa de la enfermedad es desconocida, se trata en realidad de una enfermedad autoinmune que provoca una colangitis crónica. Dicha enfermedad se caracteriza por la agresión de los linfocitos T, sobre los conductos biliares intrahepáticos.

El elemento característico de la enfermedad es la aparición de colestasis, es decir, la disminución de la capacidad de excretar, expulsar, la bilis. No todas las personas con este diagnóstico evolucionan a cirrosis.

El tiroides es un súbdito directo de la Vesícula biliar. Cuando ésta se altera, puede alterarse el tiroides, de forma que muchas veces para tratar patologías de tiroides habrá que tratar también la Vesícula Biliar

Manifestaciones clínicas

- **Fatiga:** Es uno de los síntomas más frecuentes de esta enfermedad.
- **Prurito (picor):** Este síntoma puede llegar a ser muy intenso, y no es raro que los pacientes hayan sido evaluado por varios dermatólogos antes de establecerse el diagnóstico.
- **Pigmentación de la piel:** La piel puede tomar un tono más oscuro en algunos pacientes.
- **Ictericia:** En etapas más avanzadas puede haber aumento de los niveles de bilirrubina en la sangre.
- **Dolores articulares.**
- **Síndrome de Sjögren:** Caracterizado por falta de producción de lágrimas y/o saliva, generando boca seca e irritación conjuntival.
- **Síndrome CREST:** Es una forma de esclerodermia localizada caracterizada entre otras cosas por trastornos de la motilidad esofágica y por fenómeno de Raynaud (cambio de coloración de las manos al exponerlas al frío).
- **Otras enfermedades autoinmunes:** El hipotiroidismo es frecuente hasta en un 20% de los pacientes. Otras enfermedades como enfermedad celíaca y colitis ulcerosa son más frecuentes en los afectados. Desde el punto de vista de la medicina tradicional china, podemos explicar estas enfermedades asociadas, porque la vesícula biliar (vías biliares), controla el tiroides. Por otra parte existe una relación antagónica, de oposición, entre la vesícula biliar y el intestino grueso, además de que el intestino grueso controla la vesícula biliar, lo mismo que el pulmón controla el hígado.
- **Dolor abdominal:** Aproximadamente el 15% de los pacientes presenta dolor en la zona del hígado, sin clara explicación.
- **Osteoporosis** con el consiguiente riesgo de fracturas.
- **Hipercolesterolemia**, aunque en la mayor parte de los casos no suelen desarrollar aterosclerosis.

Diagnostico:

Aumento de la tasa de bilirrubina

Aumento de GGT, AST, ALT

Aumento de las fosfatasas alcalinas

Aparición de anticuerpos antimitocondriales.

Biopsia hepática

Ecografía

Resonancia Magnética.

Tratamiento:

Naja Tripudians (tto. básico de las vías biliares, también útil en las hepatitis autoinmunes) (Dr. Gaspá) + Sulphur Iodatum o Phosphoricum Acidum (color naranja para dispersar el calor inflamatorio). Se puede probar también con Sulfur o Sulfur iodatum, Arsenicum o Arsenicum iodatum) + Vinum (color amarillo complemento de Yucca) + Yucca Filamentosa (calor del IG) + Zincum Muriaticum (VB)(es el gran señor las vías biliares)

Mercurius Biiodatus o Colchicum en las fases de agudización o al inicio del tto.

Si hay tratamiento paralelo con antidepresivos o benzodiacepinas, el tratamiento propuesto tiene menos eficacia por intoxicación del hígado.

17. -Enfermedad de Crohn

La **enfermedad de Crohn** tiene su origen en el intestino delgado, pero las lesiones características de la enfermedad pueden afectar a cualquier tramo del tubo intestinal, desde la boca al ano, siendo excepcional la posibilidad de malignización.

Por el contrario las alteraciones inflamatorias y ulcerantes de la **colitis ulcerosa** (C.U.) afectan exclusivamente al intestino grueso, con riesgo de malignización, mientras que la formación de fístulas, frecuente en el Crohn, es aquí excepcional. Ambas enfermedades pueden presentar afectaciones a distancia como mono o poliartritis, espondilitis, iritis, uveítis...

Desde cualquier punto de vista esta es una enfermedad autoinmune con terreno psicológico de ansiedad y culpabilidad imaginaria o no, que invita al/la paciente a expiar su culpa o a autoinmolarse a través de una enfermedad que no llegue a destruirle por completo. La enfermedad autoinmune implica una actuación por parte de la persona diferente a cómo tendrían que actuar de verdad.

Desde el punto de vista energético esta es una enfermedad por exceso de calor y humedad. El primero indica su presencia a través de la sangre en las heces o de rectorragia simple. La segunda indica su presencia en forma de diarreas con abundante componente líquido. No olvidemos que el calor lleva implícito un trastorno de ansiedad y agitación, mientras que la humedad de la diarrea expresa un sentimiento de ideación obsesiva.

Es una enfermedad que puede mejorar con el tabaco.

Base 1 Erlingen

Colores Yang: verde + naranja + amarillo = FLUORITA 700.000 K gotas: 5-10 gotas tres o más veces al día

Medicamentos de polaridad hacia intestino delgado: Veratrum Viride o Veratrum Album o Pulsatilla 700.000 K gotas: 5 gotas tres o más veces al día

Medicamentos reguladores de la motilidad intestinal: Podophyllum Peltatum 700.000 K gotas: 5 gotas tres o más veces al día

Medicamento de polaridad por el movimiento tierra, para evitar la cronicidad del proceso por autoagresión: Todas la sales de MERCURIO, pero especialmente Mercurius Cyanatus 700.000 K gota: 5 gotas tres o más veces al día

Otros medicamentos complementarios: Cupresus Sempervivens (psiquismo y regulador de motilidad intestinal), RUTA (evita procesos inflamatorios intestinales, también alérgicos), Zizia Aurea (hipermotilidad intestinal), Yeso Cristalizado o Calcareo Sulphurica (moderada eficacia como regulador de la funcionalidad del aparato digestivo).

Con los cambios estacionales puede haber un brote , que es necesario ajustar

REDUCIR LOS CORTICOIDES PAULATINAMENTE

18.-Colitis ulcerosa

Bazo 4 CH (antiperistáltico)

Nitricum Acidum 700.000 K gotas: cicatriza heridas

Podophyllum 700MK

El mismo tratamiento que para la enfermedad de Crohn, con la combinación de los colores yang, para provocar una cascada de frío y sequedad compensadoras de la humedad (diarreas) y calor (inflamación, ulceración, sangre) características de la enfermedad

Medicamentos de longitud cromática NARANJA: Sulphur, Sulphur Iodatatum, Phosphorus, Platina)

Medicamentos de longitud cromática VERDE: Berilo Verde, Peridoto, Aurum Metallicum, Turmalina Verde, Cuarzo Aurífero.

Medicamentos portadores de la longitud cromática AMARILLA: Manganum Metallicum, Cobaltum Metallicum, Cimófono, Topacio Imperial,

Medicamentos portadores de la longitud cromática BLANCA: Coral Blanco, Ulexita?, Viscum Album?.

REDUCIR LOS CORTICOIDES PAULATINAMENTE

19.-Poliposis intestinal

Los pólipos intestinales son tumoraciones que crecen a partir de la mucosa y crecen hacia el canal intestinal, es decir, pueden ocluir, en mayor o menor grado la luz intestinal. En más del 50% de los casos se trata de adenomas benignos, es decir, protuberancias que se originan del tejido glandular de la mucosa. Pueden ser de varias formas y tamaños, estar extendidos (sésiles) o pediculados, y existir sólo uno o varios.

Los adenomas crecen muy despacio, aproximadamente un milímetro al año. Estos pólipos intestinales pueden degenerar en un tumor maligno, con mayor probabilidad dependiendo de su mayor tamaño. Siendo los adenomas vellosos una de las formaciones polipoides con mayor riesgo de degeneración.

Incidencia

En los países occidentales industrializados, los pólipos intestinales la incidencia aumenta con la edad. En total, entre el 30 y el 50% de las personas mayores de 50 años tienen pólipos intestinales; en las personas mayores de 70 años, la incidencia es del 75%. Los hombres y las mujeres se ven afectados de la misma manera.

Desde un punto de vista energético es el estancamiento de energía, unido a la invasión de humedad a nivel de la mucosa intestinal por un mal control de la tierra por parte del hígado, y del intestino grueso por parte del intestino delgado. Por tanto hay que tonificar el Hígado, y a partir de él, controlar la tierra (Bazo-Páncreas), ajustando la energía del Intestino Grueso controlando la Energía del Intestino Delgado

Los medicamentos que se citan a continuación tienen una acción tonificadora del agua, y fuego, en consecuencia ayudan a evitar los estancamientos de energía, generadores de la poliposis.

Natrum Iodatum (regula el IDelgado)+ YUCCA FILAMENTOSA (medicamento el IGrueso, como Causticum y Podophyllum) + Ruta + ¿Cupresus Sempervivens?

EN el estreñimiento por dolico colon, administrar Podophyllum 700MK + Yucca filamentosa 700MK + medicamentos lo longitud cromática azul

Yuca Filamentosa 700MK: es el medicamento que evita la degeneración maligna de los pólipos. Su eficacia se pone de manifiesto cuando los marcadores tumorales dejan de presentar cifras patológicas; dos meses después de la administración de este medicamento los valores del Ca 19.9 y Ca 72.4, comienzan a disminuir paulatinamente hasta alcanzar valores normales en un periodo de tiempo de tres a seis meses. Este resultado es muy satisfactorio para el médico y para el paciente, pero no permite prescindir de las colonoscopias periódicas para controlar el aspecto morfológico de las lesiones.

El tratamiento homeopático evita la progresión de la enfermedad limitando la aparición de nuevos pólipos, a la vez que tiene una lenta y progresiva acción terapéutica sobre los existentes. En primer lugar hay que tonificar el hígado para mantener libres los caminos energéticos, evitando los estancamientos generadores de pólipos. La colonoscopia y la resección endoscópica de los pólipos deben ser apoyadas por el tratamiento homeopático, pero nunca sustituidos.

20.-Fisura anal

Es la herida por desgarro que se produce en la mucosa del esfínter anal durante la defecación. Este desgarro tiene lugar como consecuencia de la permanente contractura esfinteriana, reflejo de la tensión emocional del paciente que le hace estar contraído psíquica y físicamente en distintos territorios. La característica clínica es el dolor post defecación que habitualmente se prolonga durante varias horas. El escozor postdefecación, que dura minutos, y el sangrado al final de la deposición, suelen ser más frecuentes en la patología hemorroidal.

Energéticamente, la fisura es frío en profundidad.

Tratamiento: Nitricum Acidum 700.000 K gotas: 3 gotas tres veces al día .El Nitricum acidum es un medicamento de stress, de depresión, con componente de acidez, corrosivo. Ayuda a cicatrizar úlceras

CARBO ANIMALIS 700.000 K gel: aplicación local, una o dos veces al día y además después de cada defecación.

21.- Alergia alimentaria

Se entiende por alergia alimentaria un tipo de reacción grave y aparición inmediata tras la ingesta de un determinado alimento, lo que se traduce en una reacción anafiláctica con urticaria y en ocasiones con edema laríngeo. En otros casos la reacción es menos aparatosa, es una respuesta no mediada por anticuerpos IgE, como sucede en la enfermedad celiaca (intolerancia al gluten) o en la colitis ulcerosa (intolerancia a leche, trigo ...), siendo la sintomatología más frecuente la aparición de náuseas, vómitos, dolor abdominal, borborismos, diarreas ...

Se entiende por intolerancia alimentaria el conjunto de reacciones retardadas reproducibles por un alimento. La sintomatología mas frecuente en este caso es la afectación respiratoria con fatiga y/o la afectación musculoesquelética con dolor muscular y/o articular

Pescado: Natrum Carbonicum , Ruta, Yucca, zingiber

Huevo: Petroleum

Alergias digestivas a otros alimentos: PETROLEUM, YUCCA, Vinnum o Phosphoricum Acidum o Nitricum Acidum y RUTA (gastritis y/o esofagitis eosinofílica)

¿color azul (Turquesa)?